
令和２年第３回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 志政クラブ 木村　松雄

② 阿波みらい 阿部　雅志

③ はばたき 坂東　重夫

④ 阿波清風会 樫原　　伸

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 6 笠井　安之

② 3 後藤　　修

③ 2 北上　正弘

④ 5 藤本　功男

⑤ 7 中野　厚志

⑥ 1 武澤　　豪



令和２年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 木村 松雄 志政クラブ １.特別定額給付金について

　(1)本市の執行状況は。

　(2)「がんばる事業者応援する券」について。

２.新型コロナ禍の中での防災対策について

　(1)避難所での対策は。

３.中央広域環境施設組合（新ごみ処理施設）について

　(1)稼働から２０年の制約がある中でどのような計画

　　 をされているか。現在の進捗は。

2 阿部 雅志 阿波みらい １.次期ごみ処理施設建設について

　(1)燃料化方式選定とそのメリット、デメリットにつ

　　 いて。

　(2)建設候補地に対する考え方について。

２.食育、学校給食について

　(1)食べ残し量、アレルギー特別食について。

　(2)グルテンフリーについて。

3 坂東 重夫 はばたき １.阿波市の決算状況と将来予測について

　(1)令和元年度決算の特色について。（健全化判断比率

　　 も含めた）

　(2)どのように分析・将来予測しているのか。

　(3)「新地方公会計制度」への取り組み状況について。

２.全ての市民に対する「健康づくり」の推進について

　(1)子どもから高齢者の「健康づくり」の取り組みと

　 　課題について。

　(2)市民や関係団体等との連携・協働について。

　(3)今後どのように市民の「健康づくり」を進めて

　　 いくのか。

３.阿波市における「ギガスクール構想」について

　(1)構想の内容と目的について。

　(2)具体的な取り組み状況について。

　(3)構想を活用した今後の阿波市の教育について。

4 樫原　伸 阿波清風会 １.人口減少問題について

　(1)新しい人の流れづくりへの取り組みとその成果に

　　 ついて。

　(2)新たに策定された「総合戦略」のもと、本市の

　　 強み、特徴を生かした移住交流推進を図る必要

　　 があると考えるが、所見を伺いたい。

２.地域医療構想について

　(1)統合・再編を発表された阿波病院の方向性につい

　　 て。



令和２年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

３.教育委員会制度改革について

　(1)教育行政における責任体制の明確化・教育委員会

　　 の活性化・首長との連携強化をどのようなスタン

　　 スで臨むのか。

　(2)阿波市教育の課題をどうとらえて、どのような方策

　　 で課題解決に取り組むのか。

　(3)ＧＩＧＡスクール構想具現化に向けた取り組みに

　　 ついて。

　(4)スマートフォンの適正な利用について。



令和２年第３回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】                                          （１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 ６番 １.市発注の請負工事等の入札状況について

笠井 安之 　(1)令和元年度阿波市発注の請負工事等の入札実績において

 　　失格と参加辞退が多く見られるが、市は是正策を考えて

 　　いるのか。

　(2)業務委託等入札において最低制限価格が設定されていない

　　 が、今後も現状のまま入札を実施するのか。

　

２.「御所の郷」の営業状況と今後の見通しについて

　(1)令和元年度の営業収益が減少しているが、現状の分析は

　 　行っているのか。

　(2)本年度における「新型コロナウイルス」による営業収益へ

　 　の影響はどうなっているのか。

　(3)今後の阿波市の助成と新たな施設整備の計画はあるのか。

2 ３番 １.公共交通について

後藤　 修 　(1)デマンド交通の愛称募集について。

　(2)デマンド交通のＣＭの放送について。

２.マイナンバーカードとマイナポイントについて

　(1)マイナポイントのしくみとマイナンバーカードの申請に

　 　ついて。

　(2)マイナポイントの予約・申込方法について。

　(3)マイナンバーカードのメリットについて。

３．職員の移動ルールについて

　(1)公務中に個人の車両で移動する場合のルールはどのように

　　 なっているのか。

　(2)職員が車で外食する場合のルールについて。

3 ２番 １.投票所の感染症対策について

北上 正弘 　(1)来年の市長選挙及び各種選挙において、投票所の３密回避

　 　等の感染症対策をどうするのか。

２.市民にやさしいユニバーサルデザインのまちづくりについて

　(1)公共施設のバリアフリー化の現状について。

　(2)ユニバーサルデザインの庁内推進体制について。

　(3)今後の市民にやさしいまちづくりについて。

4 ５番 １.学校教育について

藤本 功男 　(1)コロナ禍が子どもの教育環境に、どのような影響を及ぼし

     ているのか。

　(2)運動会や修学旅行といった、一生子どもの心に残る行事や

 　　体験活動を、今後どのように進めていくのか。

　(3)変化する教育課題に対して、新教育長として、どのような

　 　教育方針で取り組んでいくのか。

２.新型コロナウイルス対策について

　(1)コロナ禍における誹謗や中傷、差別や偏見といった人権

 　　侵害の現状をどのように捉えているのか。



　【一　般　質　問】                                          （２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

　(2)市民の人権を守るために、市民の不安を解消するために、

 　　市長として、どんな施策を推進するのか。

5 ７番 １.墓地について

中野 厚志 　(1)墓じまいをした墓の処理や追跡調査はできているのか。

　(2)墓地の管理を地域の方々のボランティアでやっている場合、

　　 市として支援しているのか。

２.新型コロナウイルスによる感染対策の相談窓口について

　(1)「相談窓口」として６保健所が提示されているが、市の窓口

　　 ではどういう内容・相談が可能なのか教えて欲しい。

　(2)「帰国者・接触者外来」（非公開）が県で１４機関あるが、

　　 相談センター（保健所）との違いと業務内容を教えて欲し

　　 い。阿波市にあるのか。

３.入札制度について

　(1)市は最低制限価格をどのように設定しているのか。

　(2)公正な競争入札について市はどのように取り組みを行って

　 　いるのか。

6 １番 １.阿波市鳥獣害による被害の推移は

武澤　 豪 　(1)過去３年間の鳥獣害被害の件数と被害額と予算の推移を

　　 教えてほしい。

　(2)平成３１年３月議会において、現場でのヒアリングやアド

　　 バイス、県や国に対して鳥獣被害防止総合対策交付金など

　　 の増額を陳情してほしいと依頼したが、以前と何が変わっ

     たのか教えてほしい。

２.阿波市の小中学校の修学旅行計画はどうなっているのか。

　(1)コロナウイルスの拡大にともない、夏休みが減るなど、

　　 様々な教育環境の変化がみられるが、修学旅行計画は

　　 どう考えているか。


